



ご入学、ご進級おめでとうございます



令和5年度が始まりました。ご入学・ご進級おめでとうございます。今年度の小学部は、新入生19名、転入生4名を迎え、児童数105名となります。

在校生はひとつずつ進級し、今日から新しい先生や友達と新しい教室での生活が始まりますね。感染症対策をとりながら、校外学習や行事にも取り組んだ令和4年度は、制限のある中でも活動の幅をひろげ、いろいろなことに挑戦し、元気に活動できました。今年度も皆さんが安心して、元気に過ごせるように、職員一同、全力で支援してまいります。

新入生は、伊勢崎特別支援学校での新しい生活が始まりますね。保護者の皆様は、お子さんがこれからの学校生活を安心して過ごしていけるか、ご心配のことと思います。職員一同、保護者の皆様との信頼関係を深めながら、一人ひとりの児童を支援してまいります。

気になることや、心配なことは、遠慮なく担任または、学部主事までご相談ください。今年度も、保護者の皆様にご理解、ご協力をいただきながら進めることができると思いますので、よろしくお願いたします。

〈今年度の学級担任〉



※急なお知らせ等は一斉メールでお伝えします。メールチェックをお願いいたします。

※コロナウイルスに感染したことがわかったり、濃厚接触者になったりした場合には、学校に連絡をしてください。(夜間、休日を問わず、速やかに連絡をしてください。)

平日は学校：25-4461 夜間や休日は学部主事：